

CIRCUITO INTERIOR

HASTA donde se sabe —y con ella siempre se sabe mucho— la Alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, anunciará hoy que competirá por la **Alcaldía** otra vez, pero como independiente.

SI LO SABRÁN los administradores de los 39 mercados, a quienes hace poco les llegó la orden de acudir al evento "La seguridad lo es todo: construyendo la nueva Capital", que servirá de lanzadera y que se realizará en la explanada de la demarcación.

Y MÁS que la clase política, quienes están con una incertidumbre bárbara son: ¡los fashionistas!

DICEN que siguen sin saber qué modelito de ropa de varios miles de pesos estrenará la gobernante o si, de plano, aparece en un momento tan importante con la ropa de servicio policial. ¡Qué nervios!

...

TODAVÍA no se cierra el frente con los médicos y cuentan que ya se está abriendo uno más con el Instituto de Educación Media Superior de la CDMX.

SEGÚN esto, por lo menos la Academia de Historia de este sistema está por dar a conocer varias inconformidades porque su trabajo está siendo relegado.

...

Y TAMBIÉN los damnificados económicos de la Línea 12 planean alzar la voz. No gustó nada que los hagan ver como que están sacando raja de la tragedia y no piensan quedarse de brazos cruzados.

circuitointerior@reforma.com